

Die IFAS ROMANDIE in Lausanne war ein Erfolg Westschweizer schätzen ihre Gesundheitsmesse

Die IFAS ROMANDIE, Westschweizer Fachmesse für den Gesundheitsmarkt, hat bereits zum dritten Mal stattgefunden. Sie wird als Pendant zur gleichnamigen Messe in Zürich von den Westschweizern als Verkaufs- und Informationsplattform sehr geschätzt.

Serge Cacheux, regionaler Verkaufsleiter von ArjoHuntleigh, betont, dass die IFAS ROMANDIE «hyper important» sei für die Schweizer Medizinalindustrie. Obwohl die Zahl der Aussteller und Besucher gegenüber dem Vorjahr etwas zurückgegangen ist, waren an der Messe dennoch die wichtigsten Schwerpunktthemen vertreten. Präsent waren rund 70 Aussteller und insgesamt besuchten 1606 Personen die Messe. Messeleiter Heinz Salzgeber führt den Rückgang auf das eher angespannte Umfeld im Gesundheitswesen zurück, bezeichnet die Stimmung an der Messe jedoch als gut. «Die Aussteller waren mehrheitlich zufrieden,

besonders gelobt wurde die Qualität der Kontakte» so Salzgeber.

Erstklassige Kontakte

Der Leiter Medical Bereich der Zürcher E. Weber & Cie. AG, stuft die IFAS in Lausanne als «regionale Messe mit guten Kontakten» ein. «Die IFAS ROMANDIE ist ein interessantes Schaufenster, um Produkte zu zeigen», betont Mirko Lardi von Meiko (Suisse) AG. «Die sehr guten Verkaufsgespräche» überzeugten auch die Herren Kaufmann und Gartmann – beide Verkaufsleiter der Westschweiz der Firma Sedorama AG.

Klein aber fein präsentiert sich die IFAS ROMANDIE – umso wichtiger sind für Aussteller und Besucher die Vermittlung von Marktinformationen und die Präsentation von Neuheiten. So wurden denn auch die Messekontakte und das Networking von den Ausstellern als qualitativ sehr gut bewertet.

Wiederum erhielten die Besucher die Möglichkeit an allen drei Messtagen spannenden Forumveranstaltungen beizuwohnen. So wurden «Innovative Modelle der Grundversorgung», «Impact der Telemedizin auf das Gesundheitssystem» sowie viele weitere

Themen vorgestellt und diskutiert. Die IFAS ROMANDIE darf drei gute Messtage verbuchen.

Die nächste IFAS findet vom 21. bis 24. Oktober 2014 in Zürich statt.

Weitere Informationen:

Daniela Rothe, Projektleiterin
Fachmessen Romandie

Exhibit & More AG
Bruggacherstrasse 26
Postfach 185, 8117 Fällanden
Telefon 044 806 33 77
daniela.rothe@exhibit.ch
www.ifas-expo.ch

caldomet

caldomet by Berndorf Luzern AG
Grossmatte Ost 24, 6014 Littau
info@caldomet.ch, www.caldomet.ch

Ihr Gesamtanbieter für anspruchsvolle Lösungen in der Gemeinschaftsgastronomie.

Verlangen Sie nach unserem Katalog.



Transportwagen zu Caldo Casa



Normregalwagen



Mobiler Foodcounter